

Miguel Diaz-Canel appelle à la préservation de la qualité de l'éducation forgée par Fidel



Santiago de Cuba, 19 déc. (RHC/ACN).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a confirmé à Santiago de Cuba, seconde ville de notre pays, la responsabilité qui revient à tous les niveaux de l'enseignement de préserver le programme d'éducation conçu par le leader historique de la Révolution cubaine qui a mérité tant de reconnaissances dans le monde.

« Si le système d'éducation de Cuba est une des grandes œuvres de la Révolution c'est grâce aux idées de Fidel, a-t-il relevé avant d'appeler les enseignants et les pédagogues cubains à travailler unis pour que cette œuvre se perfectionne. « C'est une des formes fondamentales d'agir pour faire perdurer ses idées » a souligné le premier vice-président cubain au cours d'une réunion avec les responsables de l'éducation dans la province de Santiago de Cuba.

Il a salué en particulier la forte couverture d'enseignants dans cette province et il a appelé les responsables de l'éducation à encourager la formation d'enseignants et leur permanence dans les établissements scolaires.

Miguel Diaz-Canel a également salué la vaste utilisation dans cette province du matériel audio-visuel (films, musique et documentaires) et des indications dont les visites aux musées, contenues dans un dossier distribué dans toutes les provinces.

«Si nous obtenons que les élèves profitent de ce paquet, que leurs parents en fassent la promotion et que les enseignants soient à même de bien l'utiliser, nous sommes sûrs que nous aurons les cours les plus beaux au monde et que nous aurons les jeunes les mieux formés intégralement» a-t-il indiqué.

Le premier vice-président cubain a tenu cette sorte de réunions avec les responsables de l'éducation un peu partout dans notre pays et il a eu des mots d'éloges pour cette province de l'Est de notre pays.

«Santiago de Cuba, a-t-il précisé, nous a habitués à avoir de bons résultats et l'année scolaire sera bien meilleure avec des actions d'organisation, de perfectionnement et de transformations chaque fois supérieures.»

«Nous avons prêté serment pour que Fidel soit toujours présent parmi nous, ce travail doit devenir un bastion dans ce but, pour que, au fur et à mesure que nous formerons les jeunes, ils soient capables de porter notre Commandant en Chef aussi bien dans leur cœur que dans leurs actions quotidiennes.» a souligné Miguel Diaz-Canel au cours de la réunion avec les responsables de l'éducation dans la province de Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115927-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-preservation-de-la-qualite-de-leducation-forgee-par-fidel>



Radio Habana Cuba